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Die Versammlung wird um 19.30h vom 1. Vorsitzenden Jens Beyer Rudolf eröffnet. 
Auf der Tagesordnung stehen folgende Punkte: 
 
1. Begrüßung und Beschlussfassung über das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung 
2. Feststellung der anwesenden Mitglieder   
3. Ehrungen 
4. Berichte: 

4.a der Abteilungen 
4.b des Vorstandes 
4.c des Kassierers und der Kassenprüfer 

5. Entlastungen 
6. Neuwahlen 

6.a des Vorstands 
6.b der Kassenrevisoren 

7. Bestätigung bzw. Neuwahlen des erweiterten Vorstandes und der Ausschüsse 
8. Veranstaltungen 
9. Anträge (spätestens bis zum 23. Februar 2024 beim Schriftführer einzureichen) 
10. Finanzielle Situation / Beitragserhöhung 
11. Verschiedenes 
 
zu 1.  Der 1.Vorsitzende Jens Beyer begrüßt die anwesenden Vereinsmitglieder, den Präsidenten 

des SSB Braunschweig Otto Schlieckmann und letzten 1. Vorsitzenden Thomas Rudolf. 
 Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 17.03.2023, veröffentlicht auf der 
Internetseite des TSV Schapen, der Vereinszeitung und zur Einsicht als Tischvorlage, wird 
von der Versammlung ohne Wortmeldung einstimmig angenommen. 

 
zu 2. Die Anzahl der stimmberechtigten Mitglieder beträgt 39 (Anlage 01 TSV Schapen JHV 2023). 
  
zu 3. Thomas Rudolf wird von Otto Schlieckmann mit der goldenen Ehrennadel des LSBs 

ausgezeichnet. Otto Schlieckmann nennt in seiner Würdigung die Verdienste von Thomas 
Rudolf zur die Förderung des Sports, seine langjährige Mitarbeit als Betreuer und 
Vorstandsmitglied und, seit 2006, seine engagierte Vereinsarbeit als 1. Vorsitzender des TSV 
Schapen. 
Jens Beyer bedankt sich bei Kirsten Uhrner-Klimmek für ihr jahrzehntelanges Engagement im 
Bereich des Kinderturnens und als Leiterin Turnabteilung mit einem Präsentkorb. Iris Beer ist 
leider verhindert und bekommt ebenfalls für ihre Mitarbeit beim Kinderturnen einen 
Präsentkorb. Kirsten Uhrner-Klimmek bedankt sich für die Ehrung und freut sich, dass mit 
Andrea Schneider und Sarah Wange kompetente Nachfolger für das Kinderturnen gefunden 
wurden. 
Mit der silbernen Ehrennadel für 25 Jahre aktive Vereinsmitgliedschaft werden die nicht 
anwesenden Mitglieder Günter Amler, Ekkehard Martin, Konrad Simon und Andreas Storm 
ausgezeichnet. Für fast 50 Jahre Vereinsmitgliedschaft wird Wolf-Rüdiger Busch und den 
nicht anwesenden Mitgliedern Joachim Böttcher und Eckhard Sandau die goldene Ehrennadel 
verliehen. 
 In einer Schweigeminute wird der im letzten Jahr der verstorbenen Mitglieder Heinz-Wilhelm 
Ude, Sigrid Löhmann, Gunter Schulz und Marlies Katzmarski gedacht. 
 

zu 4.a Nach den Berichten der Abteilungsleiter kann der Verein wieder auf ein sportlich erfolgreiches 
Jahr zurückblicken. 
Kirsten Uhrner-Klimmek berichtet über die erfolgreiche Arbeit in der Turnabteilung. Es gibt 
keine besonderen Vorkommnisse. Die Übungsgruppen für die Erwachsenen erfreuen sich, wie  
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in der Vergangenheit auch, großer Beliebtheit. Die Aerobic Übungsgruppe ist, dank der sehr  
engagierten Übungsleiterin Gabi Behrend, auf 30 aktive Teilnehmer angewachsen. Damit hat 
sich das Platzproblem in der Halle nochmals sehr verschärft. Das Kinderturnen hat auch 
weiterhin großen Zuspruch. Für die Übungsgruppe der Kindergarten- und Grundschulkinder 
braucht Sabine Rudolf dringend Unterstützung. Die Teilnehmerzahlen der Walkinggruppen am 
Montag und Donnerstag sind weiterhin konstant. Die Rückenschule von H. Lages verzeichnet 
sehr viel Zulauf. Die Gruppe Leistungsturnen für Mädchen nimmt inzwischen an Wettkämpfen 
teil und ist auch weiterhin sehr gefragt. Das Abteilungsübergreifende Boßelturnier in der 
Buchhorst vom Faustball, Walking und Orgateam Volkslauf war ein voller Erfolg. 
Für TT spricht Martin Pinkernelle. Er erwähnt, dass die Spielgemeinschaft mit dem VFR 
Weddel mit 5 Herren- und 2 Jgd-Mannschaften weiterhin gelebt wird. Er gibt einen Überblick 
zur Trainings- und Punktspielsituation der einzelnen Mannschaften. Der 2. Jgdtrainer 
Sebastian Lembke wird in kürze die Prüfung zum TT-Trainerschein ablegen. Es ist erfreulich, 
dass der Vandalismus an den TT-Abteilungsgeräten abgestellt werden konnte.  
Für Badminton und Faustball berichtet Stefan Milbredt. Der Trainingsbetrieb beim Badminton 
ist weiterhin mit 12- 16 Spielern am Sonntagabend gut besucht. Leider sind die Bemühungen 
wieder ein Kindertraining zu etablieren, bisher nicht erfolgreich gewesen. 
Die Faustballabtlg erfreut sich über 12 aktive Spieler, jetzt mit 3 weibl. Mitgliedern, beim 
Trainingsbetrieb. Bei widrigen Wetterverhältnissen wir Freitagnachmittags in der MZH und 
sonst Dienstagabends auf dem Kunstrasenfeld trainiert. 
Torsten Gummert informiert für die Fußballabtlg. Die Seniorenmannschaft ist nicht mehr im 
Punktspielbetrieb der Ü-50 Staffel vertreten. Es werden in der neu eingerichteten Ü-60 Staffel 
nur noch Freundschaftsspiele absolviert. Bei einem Turnier in Bienrode konnte der 1. Platz 
errungen werden. Am 4. Mai wird in Schapen die inoffizielle Stadtmeisterschaft für die Ü-60 
Mannschaften ausgespielt. Am 15. Juni ist die Mannschaft für die Niedersachsenmeisterschaft 
in Celle gemeldet. Aus Cremlingen gibt es Bestrebungen im Damenbereich eine 
Spielgemeinschaft aus Cremlingen, Gr. Destedt und Schapen zu etablieren. Stan Thiele hat 
seine Schiedsrichterprüfung absolviert und wird zukünftig vom Verein als Schiedsrichter 
gemeldet. 
Die Handballabtlg wird von Wolf-Rüdiger Busch vertreten. Die Abtlg besteht aus 10 aktiven 
und 10 passiven Mitgliedern. Die hohe Altersstruktur der aktiven Mitglieder findet auch im 
Trainingsbetrieb mit einem großen Gymnastikanteil seine Berücksichtigung. Es gibt Mitglieder, 
die der Abtlg seit mehr als 50 Jahren die Treue gehalten haben. Die Abteilungskultur der 
außersportlichen Veranstaltungen wird von allen Mitgliedern gut gepflegt. 
Hannes Bode berichtet für die Tennisabtlg. Die Anzahl der Abtlgsmitglieder beträgt ca. 200 
und bleibt damit auf einem erfreulich hohen Niveau. Das Trainerproblem konnte mit einem 
neuen Trainer aus Wolfsburg, der allerdings nur 2-3 Tage / Woche zur Verfügung steht, 
teilweise gelöst werden. Da der Platzwart gekündigt hat und noch kein Nachfolger gefunden 
wurde, müssen die anfallenden Tätigkeiten von den Abteilungsmitgliedern abgearbeitet 
werden. Weiterhin ist mit Platz 3 mit der Stadt ein Ganzjahresfeld in Planung. Der 
Punktspielbetrieb wird z. Z. von 3 Damen- und 3 Herrenmannschaften bestritten. 
Für Volleyball informiert Ulrik Schecht, dass die Abtlg keine Punktspiele mehr durchführt. Die 
Trainingseinheiten sind sowohl in der Halle, als auch auf dem Beachplatz immer sehr gut 
besucht. Ebenfalls ist die Unterstützung der Abteilungsmitglieder bei den Arbeitseinsätzen 
zum Herrichten des Beachplatzes sehr groß. 
Cheerleading wird von Stefanie Hennig vertreten. Sie berichtet, dass das Training, nach einer 
längeren Auszeit jetzt wieder aufgenommen wurde und mit viel Elan in allen Jahrgängen die 
Übungsgruppe Fortschritte macht. 
Für den Volkslauf berichtet Michael Zierold. Er bedankt sich noch mal für die großartige 
Unterstützung beim letzten Volkslauf. Die Veranstaltung war wieder ein großer Erfolg bzgl der  
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der Anzahl der Teilnehmer und auch bzgl der professionellen Durchführung. Der 50. VL wird 
am 01. September stattfinden. 
Der Vertreter der Abtlg Ultimate Frisbee, Stefan Böhme, war leider verhindert. 
Die Basketballabtlg wird von Tobias Göttsche vertreten. Die Abtlg blickt auf ein sehr 
erfolgreiches Jahr zurück. Der Zulauf in die Abtlg ist außerordentlich groß. In der Abtlg sind 60 
Kinder und 60 Erwachsene gemeldet. Es gibt 8 Mannschaften im Punktspielbetrieb. 4x 
Jugendmannschaften, 3x Herrenmannschaften und eine Damenmannschaft. Die 1. Herren 
und die Damenmannschaft spielen in der Oberliga im Mittelfeld. Die Abtlg wird dieses Jahr in 
Leer mit 3 Jgd-Mannschaften bei einem internationalen Turnier teilnehmen. Leider haben sich 
die Kosten im Basketballbereich sehr stark erhöht. Das gilt für alle administrativen Bereiche, 
wie für die Verbandsgebühren auf Bundes- und Landesebene und auch für Schiedsrichter- 
und Trainervergütungen. Man ist daher gezwungen zukünftig pro Spieler eine Spartenbeitrag 
zu erheben. Die Basketballabtlg des TSV Schapen war die letzte Abtlg in Braunschweig, die 
noch keinen Spartenbeitrag erhoben hatte. 

  
zu 4.b Der 1.Vorsitzende Jens Beyer erläutert in seinem Lagebericht die Vereinssituation und die 

geplanten Vorstandsaktivitäten für das Jahr 2024. 
Jens Beyer berichtet zum Sachstand MZH und Gelände.  
In Zusammenarbeit mit der Stadt wurden Renovierungsarbeiten an den Türen und 
Malerarbeiten durchgeführt. Die Soundanlage wurde, mit Ausnahme der Lautsprecher, kpl. 
erneuert. Die Vandalismus Ereignisse konnten in Zusammenarbeit mit der IGS Volkmarode 
deutlich reduziert werden. Das Terrassenbeet am Eingang wird mit einer optisch schönen 
Bepflanzung versehen. Die Stadt hat aus diversen Gründen an mehreren Orten auf dem 
Gelände Baumschnittmaßnahmen durchgeführt. Damit konnte auch die Zugänglichkeit des 
kleinen Wäldchens erheblich verbessert werden. Zum Multifunktionsplatz hat ein Termin mit 
der Stadt ergeben, dass der erste Spatenstich, noch dieses Jahr erfolgen soll. Der 
Fahrradständer wird mit Bügelständern erweitert, damit die Sicherung der Räder verbessert 
wird. Im Zuge dieser Maßnahmen sollen auch die Bordsteinkanten am Zuweg zur Halle und 
zum Vereinsheim abgesenkt werden. Nach den Sommerferien 24 soll die neue Dreifeldhalle in 
Volkmarode den Sportbetrieb aufnehmen. Der TSV Schapen hat bei der Stadt, bei der 
Vergabe der Kapazitäten, für div. Abtlgen Bedarfe angemeldet, damit die MZH Schapen 
entlastet wird. Am Halleneingang wurde ein Defibrillator installiert. Zur Handhabung sind in 
mehreren Terminen ein Großteil der Vereinsmitglieder unterrichtet worden. Die Kooperation 
mit dem SCE Volkmarode wird sowohl im sportlichen Bereich als auch im Bereich der 
gemeinsamen Vereinszeitung weiter fortgeführt. Für die Betreuung der Vereinszeitung wird  
Dringend ein Pressewart gesucht, da Andreas Graef die Arbeit nur kommissarisch 
übernommen hatte. Der SC Rot-Weiß Volkmarode bedankt sich für die Unterstützung mit 
Trainingskapazitäten, da die eigenen Möglichkeiten durch einen Brandschaden stark 
eingeschränkt waren. Seit diesem Jahr war es wieder möglich, dass dem Kindergarten 
Schapen kostenlos Hallenkapazitäten angeboten werden konnten. In Verbindung mit dem 
Unternehmen Fan12 wurde auf der HP ein Fanshop eingerichtet, der div. Utensilien mit dem 
Logo des TSV Schapen anbietet. Der Verein profitiert bei jeder Bestellung mit einer kleinen 
Gutschrift von Fan12. 
Der Kassenbericht zeigt einen Jahresendbestand der Haupt- und Abteilungskonten zum 
31.12.2023 von 47.194,96 €. Der Jahresanfangsbestand zum 01.01.2023 betrug 76.272,70. 
Die Sonderkasse der Abtlg Tennis steht zum 31.12.2023 bei 31.185,26€. 
Der Mitgliederbestand ist 2023 um 49 Mitglieder auf 912 Mitglieder gestiegen 
Weitere Details zu den Haushaltspositionen, zum Haushaltsplan 2024 und zur Lage des 
Vereins, s. Bericht des Vorstands Anlage 02 JHV 2024. Der Bericht liegt den anwesenden 
Mitgliedern als Tischvorlage zur Einsicht vor.  
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zu 4.c Zur Kassenprüfung berichtet anschließend Andreas Hommes. Es wird darum gebeten, dass 

bei Einkäufen auf den Rechnungen der Vereinsname steht. Die Prüfung der Haupt- und 
Abteilungskassen von den Kassenprüfern hat die Ordnungsmäßigkeit der Bücher, der Belege 
und des Kassenbestandes nach den steuerlichen und gesetzlichen Vorschriften ergeben. Alle 
Unterlagen waren vorbildlich vorhanden. Andreas Hommes bedankt sich beim Vorstand für 
die geleistete Arbeit und besonders beim Kassenwart für die übersichtliche Buchführung. 

 
zu 5. Andreas Hommes beantragt die Entlastung für den Kassenwart und die übrigen 

Vorstandsmitglieder. Die Mitgliederversammlung erteilt dem Kassenwart und den übrigen  
Vorstandsmitgliedern einstimmig die Entlastung. Jens Beyer bedankt sich bei den 
Kassenprüfern für die geleistete Arbeit. 
 

zu 6a. Zum Thema Neuwahlen erläutert Stefanie Hennig, dass sie leider das Amt der Jugendwartin 
aus gesundheitlichen Gründen nicht weiter ausüben kann und heute nicht zur Wiederwahl 
antritt. Stefanie Hennig bedankt sich bei den Vorstandsmitgliedern für die große Unterstützung 
in einer für sie sehr schwierigen Zeit. Als Leiter für die Wahl zum 1. Vorsitzenden bestimmt 
das Gremium einstimmig Thomas Rudolf. Thomas Rudolf ist bereit die Wahlleitung für die 
Vorstandswahl zu übernehmen. Jens Beyer wird für das Amt des 1. Vorsitzenden 
vorgeschlagen. Mitgliedergremium stimmt dem Vorschlag einstimmig zu. 

 Jens Beyer nimmt die Wahl an. Jens Beyer übernimmt die weitere Wahlleitung. Für das Amt 
des Jugendwartes wird Paul Valentini vorgeschlagen. Paul Valentini stellt kurz seinen 
bisherigen Werdegang im TSV Schapen vor. Beim Wahlgang wird Paul Valentini mit einer 
Enthaltung vom Gremium zum Jugendwart gewählt. Paul Valentini nimmt die Wahl an. Die 
übrigen Vorstandsmitglieder, der 2. Vorsitzende Andreas Graef, der Kassenwart Gerd 
Treustedt, der Sportwart Michael Schneider und der Schriftwart Stefan Milbredt werden zur 
Wiederwahl vorgeschlagen. Das Gremium bestätigt die vorgeschlagenen Mitglieder in einem 
gemeinsamen Wahlgang mit einer Enthaltung in ihren Ämtern. Die Mitglieder nehmen die 
Wahl an.  

  
zu 6b. Zur Wahl der Kassenrevisoren schlägt das Gremium die Wiederwahl der bisherigen 

Kassenprüfer Monika Fischer, Andreas Hommes und Volker Krüger vor. Das Gremium wählt 
die Kassenprüfer einstimmig für ein weiteres Jahr. Monika Fischer, Andreas Hommes und 
Volker Krüger nehmen die Wahl an. 
 

zu 7. Der erweiterte Vorstand und die Ausschüsse werden einstimmig wie folgt bestätigt, bzw. neu 
gewählt: 

 Pressewart     N.N. 
 Koordinator Leistungssport   Paul Valentini 

Abtlgsvorstand Turnen u. Gymnastik   
  Ltr.      Kirsten Uhrner-Klimmek 

Abtlgsvorstand Tischtennis 
Ltr.       Martin Pinkernelle 
Abtlgsvorstand Faustball    

  Ltr.       N.N. 
Stellvertr.     Matias Heinrich 
Sportabzeichenwartin    Iris Beer 
Abtlgsvorstand Fußball 
Vorsitzender u. Kassenwart   Torsten Gummert 

  Jugendleiter     Andreas Thiele 
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Abtlgsvorstand Badminton 

  Ltr.      Heiner Heimbs 
  Stellvertr.     Iris Beer 
  Abtlgsvorstand Handball 
  Vorsitzender     Hans-Werner Schrader 
  Stellvertr.     Matthias Schmitz 
  Spielwart     Rüdiger Busch 

Abtlgsvorstand Tennis 
  Vorsitzender     Hannes Bode 
  Stellvertr.     Heiko Strahl 
  Schriftführer     Ricarda Gronwald 
 Kassenwart     Roland Wiegand 
  Sportwart     Jan Menke 
  Jugendwart     Heike Badtke 
 Abtlgsvorstand Basketball 
  Vorsitzender u. Kassenwart   Tobias Göttsche 
  Stellvertr. u. Sportwart    Michael Schneider 
 Schiedsrichterwart    Jan Angerstein 

Abtlgsvorstand Volleyball 
  Ltr. u. Kassenwart    Andreas Graef 
  Stellvertr.     Ulrik Schecht 
  Abtlgsvorstand Cheerleading 
  Ltr.      Stefanie Hennig 
 Stellvertr.     Holger Schmitz 

Volkslaufausschuss 
Sprecher  Michael Zierold 
Stellvertr. Dr. Andreas Schneider 
Kassenwart Volker Krüger 
Schriftwart Dr. Andreas Schneider 
Abtlgsvorstand Frisbee  
Ltr.  Stefan Böhme 

 
zu 8. Volkslauf 01.09.24 
 Jubiläum 150 Jahre Freiwillige Feuerwehr Schapen 14/15.06.2024 
 Außer Tennis kein Sportbetrieb möglich. 
 
zu 9. Es liegen keine Anträge vor 
 
zu 10. Zur finanziellen Situation des Vereins erläutert Jens Beyer, dass die Ausgaben des Vereins 

seit 2021 immer über den Einnahmen lagen. Die Kostendifferenz konnte bisher von den 
Reserven aufgefangen werden. Im Jahr 2023 war die Unterdeckung allerdings ganz drastisch 
auf 29.000€ angewachsen. Die Ursachen für die Betragshöhe sind, Investitionen (z. B. neuer 
Bodenschutzbelag MZH, Maschinenpark mit Instandhaltung), Nutzungsgebühr Vereinsheim, 
gestiegene Kosten für Wasser, Versicherungen, Übungsleiterentgelte und die administrativen 
Kosten der Abteilungen für Schiedsrichter und Meldegebühren bei den Verbänden. Bis auf die 
Investitionen werden diese Kosten auch 2024 wieder auflaufen. Die Prognose für 2024 ergibt 
auch wieder eine Unterdeckung von ca. 20.000€, wobei die geänderten Mitgliedsbeiträge vom 
01.01.2024 und der Spartenbeitrag der Basketballabteilung bereits eingerechnet sind. Diese  
Entwicklung der Finanzsituation wird dazu führen, dass der Verein zum Ende 2025 keine 
Rücklagen mehr ausweisen kann. Um diese Situation abzuwenden hat der Verein nur die  
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Möglichkeit der Beitragserhöhung, da außer den städtischen Zuschüssen zum Sport- und 
Pflegebetrieb, keine weiteren Einnahmen vorhanden sind. Ein Vergleich zeigt, dass der 
Beitrag im TSV Schapen deutlich unter den Beiträgen anderer Braunschweiger Vereine liegt. 
Auch der Beitrag unseres Kooperationspartners SCE Gliesmarode liegt z. B. beim 
Familienbeitrag 10€ über dem Familienbeitrag des TSV Schapen. Nach intensiven 
Abstimmungen und Untersuchungen im Vorstand zu verschiedenen Beitragsvarianten und 
deren Auswirkungen auf das gesamte Beitragsergebnis, stellt Jens Beyer die folgende 
Beitragsstruktur zur Diskussion und zur Abstimmung vor. 
Passive Mitgliedschaft  5,00€ / mon., unverändert. 
Kinder / Jugendliche 10,00€ / mon., bisher 8,00€ 
Erwachsener  16,00€ / mon., bisher 12,00€ 
Familienbeitrag  30,00€ / mon., bisher 20,00€ 
Das Gremium diskutiert den Vorschlag vielschichtig und kontrovers. Zum Hinweis, dass man 
befürchtet, dass die neue Beitragsstruktur auch zu überdurchschnittlichen Abmeldungen 
führen kann, sagt Jens Beyer, dass das Thema bei der Ermittlung des Beitragsergebnisses 
berücksichtigt wurde. Das die neue Struktur jetzt auf dem Beitragsniveau des 
Kooperationspartners SCE Gliesmarode liegt, wird von vielen positiv gesehen. Falls sich mit 
der neuen Struktur bei Vereinsmitgliedern finanzielle Härten ergeben, wird der Vorstand das 
Thema, wie bisher auch, berücksichtigen. Bei einer Beitragsstruktur mit mehr oder weniger 
reduzierten Beiträgen, wird befürchtet, dass das Thema schon bei der nächsten JHV wieder 
auf der Tagesordnung steht, da z. Z. auch niemand, die mit Sicherheit bevorstehenden 
Kostenerhöhungen bei den Landessportverbänden, vorhersagen kann. Auch das Thema 
Einsparpotentiale ist untersucht worden. Das Ergebnis war, dass die Einsparmöglichkeiten 
schon komplett ausgeschöpft sind. 
Das Gremium hat das Thema Beitragserhöhung mit einer Enthaltung und einer Gegenstimme 
befürwortet. 
Das Thema Umsetzungstermin wurde vom Gremium mit 3 Gegenstimmen und einer 
Enthaltung zum 01.07.2024 festgelegt. 
Jens Beyer kündigt an, dass alle Mitglieder, die eine E-Mail Adresse hinterlegt haben, mit 
einem Anschreiben zum Thema Beitragserhöhung informiert werden. 
Der Vorschlag von Gabriele Behrendt die Verwaltungsgebühr für einen Aufnahmeantrag von 
10,00€ auf 20,00€ zu erhöhen, wird mit 6 Enthaltungen vom Gremium angenommen. 

zu 11. Gabriele Behrendt macht den Vorschlag, dass der Vorstand die Sparten- und Übungsleiter 
anspricht, dass sie bei den Mitgliedern darauf achten sollen, dass nach dem Ende der 
Ausbildung die Mitgliedschaft bei über 18jährigen auf Erwachsene umgestellt wird.  

 Kirsten Uhrner-Klimmek will gern bei der Ausgestaltung des Terrassenbeets am Eingang der 
MZH behilflich sein. 

 Andreas Graef wird vom Gremium ausdrücklich für sein Engagement bei der Abarbeitung der 
Problemstellen in der MZH gelobt.  
 
Jens Beyer bedankt sich bei den Anwesenden für die Teilnahme und das Vertrauen. Die 
Versammlung wird um 21.15h beendet. 
 

Anl.: Anl.01 TSV Schapen JHV 2024 Teilnehmer 
Anl.02 TSV Schapen JHV 2024 Lagebericht 
 

 
Jens Beyer     Stefan Milbredt 
1. Vorsitzender     Schriftführer 


